

1月8日（木） まんた組（3歳児）

## ☆コロコロドッジボール・ことばあそび・オペレッタ☆

今日も子ども達からのリクエストで、コロコロドッジボールとことばあそび、オペレッタをしました。コロコロドッジボールでは、段々と“自分がボールを投げる！！”とゲームへの意欲が高くなって来とり、鬼さんになると走ってボールを追いかける姿がありました。時にはボールの取り合いにもなったのですが、「ジャンケンで決めたら？」と周りで見ていたお友達が提案して、少しずつ自分達で解決しようと頼もしい姿も見られました。

ことばあそびでは、身の回りにあるものにどんな言葉がついているか、考えながら行いました。「“か” がつくもの！」とお題を出したとき、保育者としては“かばん”を想定していたのですが、まんた組さんはみんな違うところを触り…。「ん？みんなが見つけたのは、何？」と聞くと、「かべ！！」と元気いっぱいの答えが返ってきました。子ども達は周りをよく見ていて、保育者が想定していなかったこともあれこれ見つけて、楽しんでいました。

オペレッタでは、今日はくじら組さんが見学に来てくれました。お客様がいると少しドキドキするのか、一瞬緊張した表情をしていましたが、いざ始めるとやはりお友達と踊ったりやりとりを楽しむ姿が見られました。「次は、トロルにしようかな～？」と次の役を今から考えているまんた組さんです。

